
INDICAÇÃO Nº 010/2021 

PROTOCOLO Nº 021/2021 

DATA: 11/01/2021 

 

A vereadora JUSSARA RODRIGUES DE ANDRADE, integrante da bancada do PT e 

a vereadora LORENA COUTO METZ, integrante da Bancada do MDB, com assento nesta 

Casa Legislativa, vem à presença deste Plenário apresentar a seguinte indicação: 

 

                                                             INDICAÇÃO: 

Que o Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Educação, Cultura, 

Turismo e Desporto, efetive a construção de uma Creche no bairro Odila, no terreno já adquirido 

para essa finalidade, e adquira um terreno para a construção de uma praça, com academia ao ar 

livre, no referido bairro.  

 

Justificativa: 

Esta indicação atende solicitação dos moradores, os quais se queixam de que nesse 

Bairro já havia uma Creche e que esta foi retirada de lá, causando transtornos e dificuldade aos 

pais, pois necessitam se deslocar até outros locais para deixarem seus filhos, sendo que o desejo 

de todos era que suas crianças permanecessem no Bairro onde moram.   

A construção da Praça se justifica, pois os espaços públicos, como as praças e os 

parques infantis, além do papel de socialização, mostram-se importantes para o desenvolvimento 

infantil por oportunizar habilidades físicas (força, agilidade, motricidade ampla), cognitivas 

(concentração, atenção, noção espacial), sociais (interação, socialização, diversidade) e 

psicológicas (regular emoções, criatividade, autonomia), através da atividade do brincar (Souza 

& Vieira, 2004). 

Uma praça é sinônimo de lazer, convívio social, harmonia em família e qualidade de 

vida para todos, se torna um lugar seguro para as crianças brincarem devido ao grande 

movimento de veículos na cidade, que já não permitem mais que as crianças estejam em 

segurança nas ruas de casa e estão expostos à violência.  

É um local onde criam uma rede de amizade e ajudando a fortalecer os laços de amizade 

com os vizinhos, evita o sedentarismo infantil e suas consequências negativas e também é uma 

opção de passeio principalmente nos finais de semana.  

Justifica-se também pelo grande apelo dos moradores do bairro para que se viabilize 

esse espaço, bem como, já houve um investimento da municipalidade na compra de um terreno 

para a implantação da escola de educação infantil.  

  

                                                          Sala de Sessões, 11 de janeiro de 2021. 

 

 

 

 

Ver. JUSSARA RODRIGUES DE ANDRADE,  Ver. LORENA COUTO METZ 

Bancada do PT.      Bancada do MDB. 

 

 


